

## ENTORNO

# La ACB, la Asobal y la Lnfs cargan contra el anteproyecto de Ley del Deporte

La Asociación de Ligas Profesionales Españolas (Alpe), en la que también se encuentra LaLiga, ha hecho una valoración “muy negativa” del borrador aprobado en Consejo de Ministros, y que está siendo sometido a audiencia pública.

Palco23  
7 feb 2019 - 18:02

La Asociación de Ligas Profesionales Españolas denuncia que el Gobierno no se la haya

Nueva crítica al borrador del anteproyecto de Ley del Deporte. La Asociación de Ligas Profesionales Españolas (Alpe), formada por LaLiga, la ACB, la Asobal y la Lnfs han valorado “muy negativamente el actual texto, que consideramos muy perjudicial para las ligas y el resto de los agentes intervinientes en el deporte profesional y que supone un cambio radical en la organización de las competencias del deporte profesional”.

Así lo ha anunciado la asociación a través de un comunicado que ha hecho público días después de que el Consejo de Ministros aprobara el anteproyecto. Ahora, los actores deportivos tienen un plazo de dos semanas para presentar alegaciones y enmiendas con el fin de que sus sugerencias sean tenidas en cuenta. Una vez se incorporen sus sugerencias, el anteproyecto de ley deberá ser aprobado de nuevo por el Gobierno, que a continuación elevará el texto al Congreso de los Diputados.

La asociación también ha señalado que el marco jurídico “se ha redactado al margen de esta asociación y sin contar con su necesario apoyo” y ha anunciado que presentará alegaciones durante el trámite de audiencia pública abierto.

**La Asociación de Ligas Profesionales Españolas denuncia que el Gobierno no se la haya tenido en cuenta a la hora de redactar el anteproyecto de ley**

Tras varios días en que le sector del deporte ha apuntado a que la Real Federación Española de Fútbol (Rfef) había influido en la redacción del documento, el presidente, Pedro Sánchez, ha admitido que “el anteproyecto contempla varias medidas para acabar con la brecha entre hombres y mujeres en el deporte. Y, en eso, también quiero reconocer el papel de Luis Rubiales, porque ha hecho mucho para esta Ley tuviera lugar”.

De este modo, Sánchez contradecía al ministro de Cultura y Deporte, José Guirao, que durante el *Desayuno Informativo de Europa Press* señaló que ni el Real Madrid ni la Rfef habían “condicionado el anteproyecto”.